



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
¡ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán, a 28 de julio de 2025
Boletín: COY/DCS/090

SE SUMA COYOACÁN A TELETÓN 2025

- *Serán 189 unidades administrativas las que participen en el boteo nacional 2025 para recaudar fondos con este noble fin.*
- *Con estas acciones reafirmamos nuestro compromiso con la inclusión infantil para su atención, señala el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.*
- *Más de 60 niñas y niños coyoacanenses han recibido atención en el CRIT CDMX.*

Con voluntad, corazón y compromiso, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar dio inicio al arranque de la campaña nacional Boteo Teletón 2025, acción con la que se refrenda el compromiso institucional con la inclusión, la solidaridad y el fortalecimiento de una política de igualdad de oportunidades para todas y todos.

Durante el acto protocolario que marcó el arranque oficial de la colecta nacional, se anunció la participación activa de 189 funcionarias y funcionarios públicos de estructura, quienes saldrán a las calles acompañados por vecinas, familiares y amigos, con el objetivo de sumar recursos para ayudar a esta fundación que atiende especialmente a niñas y niños con alguna discapacidad.

“Teletón no es solo una colecta, es un llamado a la empatía y un reflejo de lo que podemos lograr cuando trabajamos juntos, sin distinciones, con el corazón por delante. Este arranque es un compromiso tangible para construir una alcaldía más incluyente, equitativa y llena de oportunidades para todas y todos”, destacó el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.

Asimismo, subrayó que este esfuerzo conjunto con Fundación Teletón tiene como finalidad ampliar las alternativas de atención digna, oportuna y especializada para más de 20 mil menores que viven con alguna discapacidad en la demarcación, promoviendo así una política pública orientada a la inclusión y el bienestar social.

En representación de Fundación Teletón México, Alejandro Ocegüera, director general de Programas, reconoció la colaboración activa del gobierno coyoacanense: “este programa ha tejido historias de esperanza y transformación que no solo benefician a las niñas, niños y adolescentes del CRIT, sino que también inspiran a toda la comunidad a involucrarse y sumar esfuerzos. Agradecemos al alcalde Giovani Gutiérrez por su respaldo decidido, por no dejar atrás a quienes más lo necesitan, y por su firme compromiso con una sociedad más justa y solidaria”.

Durante el evento, se enfatizó que más de 60 niñas, niños y adolescentes procedentes de Coyoacán han sido beneficiados con atención médica especializada, rehabilitación, sillas de ruedas y acompañamiento integral a través





del CRIT Ciudad de México, institución que este año celebra 13 años de labor ininterrumpida, mientras que la Fundación Teletón conmemora su 28° aniversario como referente nacional en atención médica e inclusión infantil.

El Boteo Teletón 2025 se ha convertido en una sana competencia entre alcaldías, mientras que en 2024 sólo cuatro demarcaciones participaron activamente, este año ya son nueve, muestra del creciente interés por sumar a esta gran causa nacional.

Por su parte, la directora de Igualdad de Género y No Discriminación, Desirée Navarro, enfatizó el impacto de esta alianza: "esta colaboración ha permitido generar entornos accesibles, desarrollar programas integrales y fortalecer el proceso de rehabilitación de niñas y niños con discapacidad. Cada peso que se dona es una señal clara de que tenemos la capacidad de transformar realidades y convertir sueños en posibilidades".

El evento contó con la presencia de las y los directores generales de la demarcación.

000

